

Une mission d'insertion pour « Equité »



Force est de constater que l'association « Equité » a plus d'une corde à son arc ! Et elle l'a une nouvelle fois démontré cette année. Dans le cadre de son projet d'Action Collective d'Insertion, qui a vu le jour en septembre 2004, plusieurs initiatives ont vu le jour.

L'Equité est essentiellement tournée vers la découverte du monde du cheval et de l'environnement camarguais pour personnes en difficultés psychologiques, sociales ou handicapées. Elle se diversifie petit à petit depuis sa création en 2003. Elle a ainsi opté pour une mission d'insertion collective, financée par le Conseil Général, dont l'objectif est la réinsertion sociale de personnes majoritairement bénéficiaires du RMI. « L'idée est de travailler sur un projet professionnel en commun afin de réintégrer ces personnes de manière dynamique dans le monde du travail. L'élaboration de projets nécessite beaucoup de temps, de réunions, de réflexions. Quatre demi-journées par semaine sont consacrées à l'accueil des personnes, à un travail d'écriture et à la rencontre des partenaires sociaux que sont notamment les assistantes sociales, la maison de l'Emploi, le CEMEA, la MSA... », précise Joëlle Guidi, directrice de l'association.

Parmi les actions ponctuelles, l'équipe formée de 8 personnes, s'est distinguée lors de la Nuit des Champions, en écrivant et en mettant en musique une chanson intitulée « les enfants d'Equité »; en avril, les adultes ont participé à la journée de nettoyage à leur initiative. Toujours pour se réapproprier leur environnement, la prochaine action sera employée à un nettoyage d'une algue toxique au centre du Scamandre que ces personnes fréquentent hebdomadairement. Et puis dans l'optique de tisser des liens avec les structures existantes sur le territoire, l'équipe envisage de participer

au festival du conte avec la Médiathèque (avec qui elle réalise un journal de bord), de travailler avec l'association Siloe qui retape des bateaux anciens au Grau du Roi et d'apprendre le chant traditionnel provençal...

Avec des opérations aussi encourageantes, nul doute que cette association gagne à être connue. L'OMJS, qui lui apporte déjà un soutien actif, entend bien être parmi ses partenaires privilégiés. Elle a d'ailleurs demandé à la ville de tripler sa subvention.